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ATA 043/2021 
 

Ao sexto dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS. O Presidente fez seus 

cumprimentos e havendo quórum regimental, invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão 

convidando todos para rezarem um Pai Nosso. Na sequência fez-se a chamada nominal, com presença dos 

vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson 

de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez 

Drebes. Apreciada a Ata Nº 042/2021, foi aprovada por unanimidade. Tribuna livre e Pedido de Informação: 

não houve. Correspondência: Convite para a formatura dos nonos anos da Escola Municipal de Ensino 

Fundamental Edgar da Rosa Cardoso a ser realizada no dia 17 de dezembro no Ginásio de esportes da 

mesma; Convite para formatura do Pré B e do 9º ano da Escola Municipal de Ensino Fundamental de Turno 

Integral Santana a ser realizada no dia 18 deste mês, no ginásio da escola; Ofício nº 308/2021 convidado 

para entrega da Premiação do Concurso Fotográfico – Lei Aldir Blanc/Fazenda Vilanova – RS, 

Evidenciando as belezas da fazenda e também o Ofício nº 310/2021, ambos encaminhados do Gabinete do 

Prefeito Municipal, convidando para evento de abertura do “Fazenda Vilanova, Natal + Brilhante” que 

ocorrerá no próximo dia 08. Indicação aprovada: Nº 080/2021 em que o vereador João Fernandes sugere 

ao Prefeito Municipal o estudo da possibilidade de isenção ou redução do IPTU (para empresas com prédio 

próprio) e da Taxa de Alvará em pelo menos 50% para empresas, comércios e profissionais de diversas 

áreas afetadas pela pandemia. Justificando a indicação pela necessidade de prestação de auxílio a 

empresários e profissionais afetados pela pandemia, sugerindo o alívio de tributos do próximo ano. Grande 

Expediente: Leo saudou a patronagem do Piquete Relincho de Potro pelo sucesso de evento realizado no 

último final de semana e pela iniciativa de doar donativos ao Município para seja doado a pessoas que 

necessitam, comentou retomada das atividades da Banda Portal da Fazenda relacionando importância deste 

trabalho desenvolvido que resulta em premiações conquistadas por munícipes na área musical. Na ordem 

do dia apreciou-se e aprovou-se por unanimidade os seguintes Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 088/2021, 

que autoriza criar conta de despesa e suplementar recursos por convênio e redução; Projeto de Lei nº 

089/2021, que autoriza o Poder Executivo a contratar, para atender excepcional interesse público, motorista, 

para atuar na Secretaria de Saúde, Cidadania e Atenção Social, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 

090/2021, que autoriza o Poder Executivo a receber gêneros alimentícios e brinquedos do Piquete Relincho 

de Potro, que serão doados a população através do Centro de Referência de Assistência Social – CRAS, às 

famílias em situação de vulnerabilidade do Município de Fazenda Vilanova - RS , e dá outras providências; 

e o Projeto de Lei nº 091/2021, que autoriza o Poder Executivo a conceder isenção fiscal tributária a 

proprietário de lote localizado às margens da BR 386, no Município de Fazenda Vilanova – RS, e dá outras 

providências, durante a discussão do Projeto, João e Leo manifestaram-se defendendo a concessão de 

benefícios em favor da manutenção do local justificando as dificuldades enfrentadas pela proprietária do 

local. Em comissão: Projeto de Resolução nº 02/2021, PL 078 e 092/2021. Nos pronunciamentos pessoais: 

Sérgio também parabenizou o Piquete pelo evento realizado, o vereador João pela Indicação apresentada, 

destacou a aquisição do veículo para o C-MAE com a parceria de todos os vereadores e comunicou a 

alteração nos dias de coleta de resíduos, que a partir de então será realizada nas segundas-feiras no Centro 

e nas quintas-feiras no Centro e Interior no Município, se disse decepcionado por não ter recebido planilhas 

solicitadas ao Executivo e fez colocações acerca da falta de transparência na questão do orçamento, 

ressaltando aumento de 400 mil para criação de Secretaria de Esportes e redução de valor investido na 

Secretaria de Agricultura, “quem sai perdendo é o pequeno agricultor” concluiu. Vanice desejou que o 
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veículo seja bem aproveitado pelo C-MAE, também comentou alterações nos recursos destinados à 

agricultura no Município, defendendo a classe primária, ela pediu providências à Administração, referente 

à auxílios ao setor que está sendo prejudicado agora também pela seca. João complementou pedido da 

vereadora Vanice, sugerindo realização de levantamento nas propriedades a ser realizada pela Emater, para 

que assim os dados sejam apresentados ao Executivo a fim de que sejam tomadas as providências 

necessárias, João elogiou a decoração natalina e também cumprimentou as lideranças do Piquete pelo 

evento tradicionalista, pediu instalação de postes e iluminação na Rua Encantado, falou da importância do 

trabalho do C-MAE, realizando o acolhimento e atendimento das crianças aqui no Município. Ângela 

ressaltou a situação de crise em todos os setores, comentou participação no início do projeto C-MAE e 

dedicou mérito pelo recebimento do veículo – “um trabalho bonito que vai ajudar muitas pessoas, tanto os 

alunos, as crianças, quanto às famílias”. Nelson se disse feliz por contribuir com o carro para o C-MAE, 

pela colaboração do Prefeito e decoração natalina no Município, parabenizando a equipe responsável. Leo 

também comentou satisfação com a contribuição para o C-MAE justificando a importância do trabalho da 

equipe junto aos munícipes, manifestou-se contrário a propostas da Resolução e pediu e que o mesmo seja 

refeito. No espaço de lideranças, não houve pronunciamento. Com a palavra, o Presidente Delcio 

parabenizou a realização do evento tradicionalista, salientando o empenho da patronagem do Piquete 

Relincho de Potro em realiza-lo e também em realizar o repasse de donativos à Prefeitura Municipal, 

mencionou contemplações de entidades culturais como o Piquete Relincho de Potro, o CTG Pousada dos 

Tropeiros e a Comunidade Fazenda Juliana que receberam recursos no valor de 5 mil reais cada uma, 

provenientes da Lei Aldir Blanc, em relação ao C-MAE, agradeceu a parceria de todos os vereadores 

mencionando fala do vereador Nelson que comentou a importância de se saber a real destinação dos 

recursos e parabenizou a Administração Municipal e servidores envolvidos na decoração natalina no 

Município mencionando que a climatização propicia bons momentos de confraternização trazidos pelo 

período natalino, finalizando comentou sobre o Pl 088/2021 que complementa verba para a aquisição da 

escavadeira hidráulica, a qual terá processo licitatório de aquisição iniciado nesta semana.  Assim, nada 

mais havendo a tratar, o presidente invocou novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão 

ordinária, convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia treze de dezembro, às 

dezoito horas e trinta minutos.  
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